

BAKAMLA

Anjongsana ke Kampung Tinolok, Satgas Yonif 115/ML Pelihara Komunikasi Sosial dengan Masyarakat Binaan

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

May 1, 2024 - 10:20



PUNCAK JAYA - Sebagai bentuk perhatian dan untuk mempererat hubungan, personel Pos Tinolok Satgas Yonif 115/ML melaksanakan anjongsana untuk menjalin komunikasi sosial (Komsos) dengan masyarakat binaannya. Kegiatan anjongsana tersebut, dilaksanakan di Kampung Tinolok, Distrik Yambi,

Kabupaten Puncak Jaya. Selasa (30/4/2024).

Komsos menjadi salah satu sarana paling efektif dalam berinteraksi secara langsung dengan masyarakat untuk lebih mempererat hubungan baik, sekaligus untuk mengetahui keluhan-keluhan yang dialami oleh masyarakat.

Dalam kegiatan kali ini personel Pos Tinolok selain melaksanakan Komsos juga memberikan bantuan kepada masyarakat yang ditemui, yaitu dengan memberikan beras dan pelayanan kesehatan.

Masyarakat yang ditemui saat melaksanakan anjagsana mayoritas adalah mama-mama dan anak-anak, penyampaiannya saat itu bapak-bapak sudah pergi ke kebun. Tapi hal itu tidak menyurutkan niat dan semangat dari Personel Pos Tinolok, karena tujuan awal dari kegiatan ini adalah untuk berkunjung sekaligus memberi bantuan.

Danpos Tinolok Lettu Inf Ferri Nurgian Mi'raj mengatakan bahwa Komsos dengan masyarakat memiliki efek yang amat besar untuk saling memahami. Sehingga diharapkan melalui kegiatan itu, akan makin mempererat kebersamaan antara TNI dan masyarakat.

“ Melalui kegiatan Komsos, Kami mengetahui apa yang dibutuhkan oleh masyarakat,” ungkap Danpos.

Selain kegiatan anjagsana, personel Satgas juga memberi bantuan kepada masyarakat berupa beras dan pelayanan kesehatan secara gratis. Hal ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian yang nyata dari personel Satgas dalam membantu permasalahan yang dialami masyarakat.

" Pendekatan seperti ini merupakan sarana efektif untuk menjalin kebersamaan,"ucap Danpos.

Sementara itu, Mama Lendison Enumbi mengaku sangat senang dengan kedatangan personel Pos Tinolok Satgas Yonif 115/ML, seraya mengucapkan terimakasih atas kunjungan personil Satgas Yonif 115/ML.

“ Saya ucapkan terimakasih kepada bapak TNI dari 115 atas perhatiannya mau mengunjungi masyarakat, mendengarkan keluhan kami dan mengingatkan kami semua untuk bersama-sama menjaga Kampung ini.” ucapnya.